
 第４７２回 今別町議会定例会一般質問事項 

 
【２番 太 田 英 一 議員】 

 
１．新年度の行事（祭）開催計画について 

 
２．新たな地場産業の育成について 

 
【５番 成 田 精 市 議員】 

 
１．今別町の児童生徒数の減少に伴う今後の計画について 

  
 ２．「今別史」の続巻の発行は予定しているのか伺いたい 

 
【３番 田 中 哲 也 議員】 

 
 １．町内除排雪について 

 
 ２．歴史的な町内資源を用いた町内観光について 

 
【４番 小 倉 潤 二 議員】 

 
１．町で計画しているデジタル化について 

   
２．除排雪について 

 
【１番 本 間 闘 士 議員】 

 
１．今別町の HP について 

   
２．青函トンネル広場について 

 
３．町が管理している施設について 

 


